

12 Atlet Nasional Ikuti Kejuaraan Tenis Meja Piala Pangdam XII/Tanjungpura

Suhendi - KALBAR.INFORMAN.ID

Jul 7, 2023 - 14:24



PONTIANAK - Sebanyak 12 atlet nasional mengikuti Kejuaraan Tenis Meja Piala Pangdam XII/Tanjungpura yang digelar di Gaia Bumi Raya City Mall, Kubu Raya, Kalimantan Barat, yang dibuka secara resmi pada hari Rabu (5/7/2023).

Kejuaraan Tenis Meja Piala Pangdam XII/Tanjungpura ini, sebagai rangkaian kegiatan dalam memeriahkan HUT ke 65 Kodam XII/Tanjungpura pada tanggal 17 Juli 2023.

Pangdam XII/Tpr Mayjen TNI Iwan Setiawan dalam sambutan tertulisnya yang dibacakan Asisten Personel (Aspers) Kasdam XII/Tpr Kolonel Inf Didit Hari Prasetyo Putro, S.I.P, M.I.P, yang juga membuka Turnamen tersebut mengatakan, Kodam XII/Tpr dalam rangka mendukung tugas pokok TNI AD perlu menjalin sinergitas antara TNI, Polri, Pemda dan komponen bangsa lainnya. Untuk menjalin sinergitas tersebut salah satunya dengan diselenggarakannya

kejuaraan Tenis Meja Piala Pangdam XII/Tpr dalam rangka HUT Ke-65 Kodam XII/Tpr.

Lebih lanjut diungkapkan, tujuan diselenggarakan kejuaraan ini, selain untuk meningkatkan sinergitas dan menjalin antara TNI, Polri, Pemda dan Komponen bangsa lainnya, juga untuk mencari bibit-bibit atlet tenis meja baik dari kalangan TNI maupun masyarakat di wilayah Kodam XII/Tpr, serta sebagai bagian dari pembinaan olahraga yang didedikasikan pada dua tujuan utama yakni integritas dan prestasi yang dapat diproyeksikan ke event yang lebih tinggi.

"Pembinaan olah raga merupakan bagian dari upaya peningkatan kualitas sumber daya manusia yang diarahkan pada upaya peningkatan kesehatan jasmani dan rohani, disiplin, pembentukan watak dan kepribadian yang prima serta menjunjung tinggi jiwa sportivitas, " ungkap Kolonel Didit mengutip sambutan tertulis Pangdam.

Pada kesempatan yang sama, Kepala Infolahta Kodam XII/Tpr Kolonel Inf Hery Rs, selaku Koordinator Pelaksana Kejuaraan Tenis Meja Piala Pangdam XII/Tpr ini mengungkapkan, para peserta kejuaraan kali ini selain dari atlet tenis meja TNI-Polri dan Instansi Pemerintah di Kalimantan Barat, juga diikuti oleh berbagai Klub tenis meja dan 12 atlet elit tingkat nasional antara lain Gilang Maulana, Lucky Purkani, Zahru Naulifar dan atlet nasional lainnya dengan animo peserta yang sangat tinggi dari wilayah Kalimantan Barat dan Kalimantan Tengah.

"Kejuaraan Tenis Meja Piala Pangdam XII/Tanjungpura kali ini, kami rasa event yang cukup besar, karena menghadirkan bukan hanya atlet-atlet TNI-Polri saja, namun klub-klub maupun atlet tenis meja di Kalimantan Barat dan Kalimantan Tengah serta atlet nasional, " ungkap Hery.

Dirinya menegaskan bahwa olah raga tenis meja merupakan olah raga yang merakyat, dengan digelarnya kejuaraan ini, berbagai lapisan masyarakat dapat ikut serta.

"Hal ini sebagai wujud bahwa TNI Angkatan Darat selalu dekat dengan rakyat, melalui berbagai kegiatan bersama masyarakat, salah satunya melalui kegiatan olah raga, " imbuhnya.

Pada Kejuaraan Tenis Meja yang berlangsung selama lima hari ini (5-9 Juli 2023) ini diikuti sebanyak 390 atlet dengan mempertandingkan kategori kelompok umur, kategori antar instansi/satuan dan kategori elit atlet nasional yang memperebutkan Tropi, serta uang pembinaan bagi para juara.
(Dispenad/Hendi)